

も、教学の代表として理事会に教学内容の充実のため施策を要請していきます。



大学は一九六四年に開学しましたから、三年後の一九九四年には開学三十周年を迎えることになります。それまでには、教学のビジョンとしましては、

三学部、二大学院研究科、一別科の体制を確立したいと考えています。皆さんのご理解とご協力を切

望いたします。「大学冬の時代」をおそれるむきもありますが、適切に堅実に対応していくば、十分のりきれると考えています。卒業生には「誇れる母校」、父兄には「子供を任せられる大学」という評価を定着させます。

\*\*\*\*\*



第2回 Home coming day

### 第三回 ホームカミングデーご案内

卒業生のみなさん！

遊びわたる素晴らしい秋の季節、品野台の涼い山の空気、お晴しなつたキヤンバス、外国语学部につどなぐさんの女子大学生、壮大なスクールのあたらしく、カブニテリア、チャペル、留学生として大学祭……、キヤンバスは華やかに変わりました！

ぜひ家族づれでお気軽にしてください！卒業生参加者は毎年倍増、今年の目標は〇〇〇名！

●とき 一九九一年十一月三日(日) 十一時三十分～十四時

●ところ 名学大 恩星館(第二食堂)

★コンサート

エゴン・シーレ他出演

★屋台・お祭広場

軽食類・飲物など、食べ放題、飲み放題の大サービス

★大学情報コーナー

大学案内を用意して、ご子弟の受験相談を受けたまわります。

★あとおどろく景品が当たる抽選会

★受付★

恩星館入り口、抽選券、記念品をお受けとりください。

★駐車場★

係員の指示にしたがって、駐車してください。

### 第二回ホームカミングデー報告

第二回ホームカミングデーが、昨年十一月四日(日)に盛大に行なわれました。

当日は、早朝から大雨に見舞われ出足が心配されましたが、同窓会創刊号による通知も効を奏し、心待ちにしていた各界で活躍するOBとその家族、教職員、来賓など、約二百五十名が、希望館二階ギャラリーに集いました。遠くは、奈良より岩城名誉教授も駆けつけていただきました。

OBもそうした流れにそつた教学の充実をはかります。

教学充実の前提是経営基盤の安定と強化です。中・長期の経営計画は、ときには専門家の手をかりて細密に作るべきです。八月から理事会も新しく構成されました。財務面に配慮しながら

・アーチ、抽選会、OBによるバンド演奏、

キャンバスグッズ即売、大学論集等資料配付、入学試験相談、大学祭への参加者、そして夜は、岩城先生の叙勲を祝う会、と盛りだくさんの企画がありました。

参加者は、家族的な雰囲気のなかで有意義なひと時を過ごし、一様に母校の躍進ぶりに目を細め、大学のさらなる発展を祝い母校愛を新たにしました。また来年ここに集うことを誓い、いよいよ同窓の紳を確かめ合いました。

恩師や旧友との交わり、キャンバスツ